

第39回ゴミゼロクリーンキャンペーンに参加しました！



5月31日(日) 今年もゴミゼロクリーンキャンペーンが開催され、六会地区からは、70名の方にご参加していただきました。日頃から、市民の皆さんの環境に対する心がけのお陰か、ゴミは少なくなっているような気もしますが、改めて環境を考えるいいキャンペーンだと思います。朝早くから、お疲れ様でした。

藤沢市全体では・・・	参加者	6,401名
	収集可燃ゴミ	1,360kg
	収集不燃ゴミ	460kg

平成27年度 今後の主な事業予定	
11月15日	第21回藤沢市一日清掃デー
12月	幼児向け環境教室
1月	六会環境フェア
その他	ふるさとまつり参加・出店 不法投棄パトロール マイバッグ普及キャンペーン 落書き防止キャンペーン 視察研修会

昨年に引き続きのメンバーで今年も頑張って参ります。これまで、5年間六会地区クリーンデーを行ってきましたが、今年は地区内の幼稚園・保育園を対象に幼児向けの環境教室を行う予定で準備を進めています。今後の生活環境だよりで、ご報告致しますので、お楽しみに。今年度も皆さんご協力・ご参加をよろしくお願いいたします。

* 来年より、藤沢市の条例で、六会日大前駅周辺は”ポイ捨て””路上喫煙”が禁止となる予定です。ご協力よろしくお願いいたします。